滝沢小学校 校報 Oわかるまで考える子 O思いやりのある子 O元気で活動する子

たのしく学ほう きまりをまもろう さわやかえがおで わを大切にしよう

週末には初雪のニュースがあり、秋も終わりかと思いましたが、また少し暖かくなるとのこと、日によって気温差が大きいこの頃です。体調を崩さないように注意したいところです。

大きくできたかな、1、2年生さつま芋ほり

春に1,2年生の学級園に植えていたさつまい もの収穫時期がやってきました。21日(月)はそ の芋ほりです。地域ボランティアさんにもお手伝 いをいただきながら、いもをいためないように丁 寧に作業に取り組みました。始まるとすぐにあち らこちらから「おっきくなってるー!」と子どもたち



大きく成長した芋にびつくり!

から歓声があがっていました。これまで子どもたちが水やりなどお世話を がんばったり、また、天候にも恵まれたりしたため、とても大きく成長したさ つまいもがたくさんで大豊作でした。

掘り起こしたサツマイモは、このあと各学級で「おいもパーティー」などが予定されているようです。そちらも楽しみですね。1,2年生さんご苦労様でした。ボランティアの皆様もありがとうございました。

児童会ないはつ運動がんぼっています!

明るく楽しい滝小にしようと児童会のあいさつ運動が展開されています。これまで毎月、月の始めと中ごろの2回、朝の登校時に執行部の子ど



23 日朝、元気によびかける 4 年生

もたちが校舎前に立ち、元気なあいさつを呼び掛けています。とてもよくがんばっているなあといつも感心です。そして、責任を持って継続して取り組んでいることもとても立派で、おかげで「元気なあいさつ」は滝小の自慢の1つになっています。

今月のあいさつ運動は、各学年も日替わりで参加してのよびかけです。 いつもより人数も増え、ますます元気なあいさつが響いていました。

競響の歌へ、「競響につゴ」取組中



図書委員会の計画で「読書ビンゴ」が取り組まれています。様々なジャンルの本にふれることや授業の内容と関連のある本にも 読書の幅を広げてほしいと進めているものです。



学年毎に用意されたカード

学年毎に読んでほしい本がならべられた



えまさん、3枚目 (1年生教室から)

ビンゴカードがあります。それぞれ読み終えたらしるしをつけ、ビンゴを完成させていきます。

先日の児童朝会では、図書委員からカードの進み具合が紹介されていました。お子さんの様子についてご家庭でも話題になさってみてください。

取り組みはまだ続きます。読書の秋、テレビや ゲームなどから少し離れ、いつもより読書に親し む時間を作ってほしいと願っています。